



BARRAS Y ESTRELLAS

CARMEN DEL SOTO



Jugadores y directivos de los equipos del Gijón Rugby Club en la carpas del Oktoberfest de Gijón.



Álvaro Camacho, Candela Picó y María González. Sentados, Laura Montequín, David Toraño y Marta Bermejo, de la empresa Fenicia.



Celia Remis y Manuel Fernández pasando bajo el arco de palas que formaron sus amigos.



Los novios y sus compañeros del equipo de piragüismo del Real Grupo de Cultura Covadonga, ante el Palacio de Rubianes.



Laurén y Sonia (Tendido), Ricardo (Oasis) y Tamara (Sauron) tomaron parte del Oktoberfest de este año.

Remando hacia el altar

La piragüista del Grupo, Celia Remis Cueva se casa con Manuel Fernández Sanjurjo en el Palacio de Rubianes

El Palacio de Rubianes, en la localidad de Cereceda (Piloña), fue el escenario elegido para celebrar su enlace nupcial por Celia Remis Cueva, natural de la vecina Arriondas (Parres), y Manuel Fernández Sanjurjo. La novia es piragüista y técnica del Real Grupo de Cultura Covadonga, además de responsable del comité de Paracanoe (piragüismo adaptado) de la Federación de Piragüismo del Principado de Asturias. En febrero, Celia fue vencedora junto a su hermana, Alba, del Descenso Invernal del Sella en la categoría K2 y compite todos los años en el Descenso Internacional del Sella en K1, consiguiendo siempre buenos resultados.

El novio es graduado en Biología, con un máster en Entrenamiento y Nutrición Deportiva, doctor en Biología Molecular y Celular-Epigenética del Ejercicio Físico y actual profesor de la Universidad de Oviedo. Es también Sport Scientist y nutricionista deportivo, tratando a varios deportistas de alto nivel.

A la salida de la ceremonia y a los sones de gaita y tambor, los compañeros de la sección de piragüismo hicieron a los novios un arco triunfal con sus palas. Para pasar a disfrutar del aperitivo y el menú servido por el restaurante Narbasu. Que forma parte del palacio y está regentado por la familia Manzano.

Mientras, en la villa de Jovellanos, ha estado de actualidad el certamen Oktoberfest que ha recuperado su ubicación inicial en la plaza de toros de El Bibio, aprovechando la carpas de Gijón Arena. Cuando esta noche eche el cierre, habrán sido miles los que han acudido a disfrutar del entorno, armenizado por dj's y con una variada oferta de comida para acompañar a las jarras de la cerveza alemana Paulaner, su proveedor oficial.

A destacar la presencia de va-

rios colectivos de deportistas, como los corredores de Beer Runners, que preside Tini Gómez, que cada miércoles salen desde El Molinón a recorrer varios kilómetros. También los componentes de los equipos del Gijón Rugby Club, con su presidente Eduardo Palacio y su vicepresidente Queco Grana, responsable del área social, al frente de medio centenar de jugadores masculinos y femeninos. Como un grupo de veteranos del balonmano asturiano que quisieron sumarse al evento que cada año organiza la empresa Fenicia.

Como anual es también el rally de vela que organiza el Puerto Deportivo de Gijón, que preside Flor Guardado, con destino en Avilés ida y vuelta. Sin contabilizarse un ganador, al no tener categoría de regata, los premios corresponden a los concursos gastronómico, de composición musical y de fotografía, que la organización propone a los navegantes. Y que fueron entregados en el transcurso de un pincelazo en el pantalán, con música en directo del grupo DRumba.



La directora del Puerto Deportivo, Flor Guardado (segunda por la izquierda), con el personal de oficinas y pantalanes.



Pedro Guerra (de verde), patrón del 'Ita II', con sus tripulantes.